

Seniorenweltmeister läuft voran

Die Stadt ehrt erfolgreiche Sportler wie MTV-Leichtathlet Albert Walter

Ingolstadt (DK) Die Liste ist eindrucksvoll: Platz eins mit der Mannschaft im Cross-Country-Lauf, Platz zwei über 1500 Meter, Platz drei über 3000 Meter sowie über acht Kilometer Querfeldein. Alles bei Weltmeisterschaften wohlgemerkt. Dazu kommen noch der EM-Titel über 1500 Meter sowie weitere Podiumsplatzierungen bei Europa-, Deutschen und Bayerischen Meisterschaften. Eine Erfolgsliste wie Leichtathlet Albert Walter vom MTV konnte im vergangenen Jahr kein anderer Ingolstädter Sportler der Altersklasse Senioren vorweisen. Dafür erhielt der MTVler auch von der Stadt eine Ehrenmedaille, wie insgesamt 31 Frauen und Männer, die von Bürgermeister Sepp Mißlbeck im Alten Rathaus ausgezeichnet wurden.

Weitere Geehrte sind Klaus Winkler, Martina Jotz (beide Leichtathletik, MTV), Michael Schöls (Fechten, TV), Robert Andorf, Andreas Zenker (beide Leichtathletik, SV Zuchering),

Wilfried Riedel (Luftgewehr, Bavaria Unsernherrn), Hannelore Bach (Armbrust, Edelweiß Brunnenreuth), Hilde Kummer (Kegeln, DJK), Sven Keidel, Benjamin Fauser (beide Judo, DJK), Thomas Muschler (BMX, Radhaus), Christian

Frick, Birker Winterfeldt, Eiko Hänsel, Dominic Seibert, Antje Grundheber, Susanne Marschner, Martina Markus, Herbert Lindacher (alle Schwimmen, SC Delphin), Michael Dambacher, Christoph Grundheber, Walter Bier-

schneider (alle Rettungsschwimmen, DLRG), Manfred Dürr, Michael Horn, Roger Heiger, Jan Oksche, Reinhard Pfeuffer, Fritz Schuller, Johannes Schuller, Hermann Schuller (alle Ruderachter, Donau-Ruder-Club).



Welt-, Europa-, Deutsche und Bayerische Meister der Altersklassen Senioren und Masters aus Ingolstädter Vereinen sind im Alten Rathaus von Bürgermeister Sepp Mißlbeck (Mitte mit Krawatte) und Sportamtsleiter Martin Diepold (links) für ihre Erfolge geehrt worden.

Foto: Strisch